

“Desde el principio tuvimos claro que el camino no sería sencillo, pero la perseverancia y el compromiso nos han permitido saborear este momento”

Deportes



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 131	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/desde-el-principio-tuvimos-claro-que-el-camino-no-seria-sencillo-pero-la-perseverancia-y-el-compromiso-nos-han-permitido-saborear-este-momento_8673.ph

p

**'DESDE EL PRINCIPIO
TUVIMOS CLARO QUE EL
CAMINO NO SERÍA SENCILLO,
PERO LA PERSEVERANCIA Y
EL COMPROMISO NOS HAN
PERMITIDO SABOREAR ESTE
MOMENTO'**

Deportes

“Desde el principio tuvimos claro que el camino no sería sencillo, pero la perseverancia y el compromiso nos han permitido saborear este momento”

“Desde un principio supimos que el recorrido estaría lleno de desafíos, pero la dedicación y el empeño nos han llevado a disfrutar este instante.”

Salto Nuevo logra la permanencia en un emocionante desempate

Una noche histórica para Salto Nuevo en el fútbol salteño

Fecha: 16 de noviembre La noche del sábado 16 de noviembre quedará grabada en la memoria de los seguidores del fútbol salteño.

En el marco del inicio de la liguilla, Salto Nuevo y El Tanque disputaron un desempate por la permanencia que desbordó emociones y pasión en el campo de juego.

Este enfrentamiento se visualizaba complicado desde semanas atrás, ya que en su último choque, El Tanque había conseguido un triunfo que dejó a Salto Nuevo al borde de la caída.

Sin embargo, la llegada de Martín Barreto como nuevo director técnico trajo consigo un aire renovado y la determinación necesaria para alcanzar la salvación.

Martín Barreto analiza la hazaña

Una vez consumada la victoria, el equipo de CAMBIO se acercó a Barreto, quien compartió sus sensaciones tras el partido: - “Las primeras sensaciones son de felicidad.

Siempre supimos que la tarea era difícil, pero pudimos salvarla en base al convencimiento con la idea, el trabajo duro y la dedicación mostrada.

”

Su llegada y la perspectiva inicial

Sobre cómo se dio su llegada a Salto Nuevo, destacó: - “Las conversaciones con el club datan de mucho tiempo atrás.

En aquel momento tuve que declinar la oferta, pero después de El Tanque existió otro llamado, y decidí aceptar, aun sabiendo que la parada era complicada.

”

Evaluación del rendimiento y expectativas futuras

En relación a la situación del equipo al momento de su llegada, Barreto expresó: - “Sabía que era difícil, pero siempre lo vi posible.

El mensaje que le trasladé a los jugadores fue que podíamos ingresar en la liguilla si conseguíamos ciertos puntos.

” Asimismo, realizó una evaluación positiva de lo acontecido en la segunda rueda: - “No alcanzó para ingresar en la liguilla, pero se hizo una gran performance a partir del orden y la practicidad que revitalizó al equipo.

”

El futuro de Barreto en Salto Nuevo

Por último, respecto a su continuidad en el club, Barreto comentó: - “No hay nada definido.

El acuerdo era hasta fin de temporada y charlaremos con ambos clubes para evaluar toda la situación con tranquilidad.
” La historia de esta temporada de Salto Nuevo seguirá escribiéndose, mientras los hinchas celebran un momento inolvidable.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**'DESDE EL PRINCIPIO
TUVIMOS CLARO QUE EL
CAMINO NO SERÍA SENCILLO,
PERO LA PERSEVERANCIA Y
EL COMPROMISO NOS HAN
PERMITIDO SABOREAR ESTE
MOMENTO'**

o tuvimos claro que el camino no seria sencillo pero la perseverancia y el compromiso nos han permitido sabore

Tags

liguilla, sensaciones, barreto, temporada, siempre, ingresar, noviembre, supimos, llegada, momento, permanencia, desempate

Noticias relacionadas

4.0 * *Ceibal se fortalece y alcanza su etapa final con grandes avances*

4.9 * *Arsenal se impuso con contundencia ante Gladiador en un partido que dejó huella*

4.8 * *Inicia la temporada de cruceros en nuestro puerto y se prevé la llegada de 190 embarcaciones*

4.8 * *Juan Campodónico rinde homenaje a Ida Vitale con su cautivador nuevo sencillo “De un fulgor a otro”*

3.8 * *Inter Miami, el equipo de Messi, Suárez y Alba, se despide de la Mls tras una sorpresiva eliminación*

4.2 * *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil"*

4.0 * *Septiembre se viste de cultura: cine, música en vivo y mercadillos para disfrutar*

3.7 * *Ceibal se esforzó en el campo y, aunque tuvo sus desafíos, ahora tiene la oportunidad de decidir su propio destino en la lucha por la liguilla*

3.8 * *Tres mujeres relataron haber sufrido agresiones sexuales mientras practicaban deportes en el Parque del Prado*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024